Atatürk war ein weiser Oberhaupt

Atatürk war ein Mensch mit Vernunft. Zum Ende des Osmanischen Reiches kamen vernünftige Menschen zusammen und brachten Atatürk an die Macht. Sie taten das Vernünftige und machten dem Irrsinn ein Ende. Sie zeigten den Segen, den die Vernunft über die Menschheit bringt. Andernfalls wären wir wegen den Irrsinnigen heute in einer ziemlich schwierigen Lage. Dass diese Leute zum Teil hohe Ämter bekleiden, ist ein großes Problem. Immer litt die Bevölkerung darunter, wenn Widersinnige Führungspositionen einnahmen. Hitler war ein solcher Fall, Mussolini und Stalin ebenso, das waren die Tyrannen der Vergangenheit. Unser Prophet sagt dazu nur: "Einzig meine und die Endzeit sind die heilvollen", nicht mehr. In der Zwischenzeit werden "grausame Sultane auftreten", brutale Despoten werden kommen, bis die Gemeinschaft durch Mahdi (a.s) schlussendlich zur Erlösung gelangt, sagt der Prophet.

Ihr seht die Lage in den Islamischen Ländern, da kommt dieser Giraffe aus Europa und macht Syrien vollständig zunichte. Sisi absolvierte seine Ausbildung in den USA und unterdrückt nun das Muslimische Volk auf eine bestialische Weise. In den anderen Staaten herrschen die selben Zustände, stets grausame Sultane, stets grausame Herrscher, sie zerstören die Islamische Welt. Die Türkei ist der einzige Staat, in dem Güte, Mitgefühl und Vernunft tatsächlich umgesetzt werden. Sowohl die Regierung als auch die Armee handeln vernünftig in der Türkei. Besonders die Armee hat sich in letzter Zeit sehr zum Besseren entwickelt. Die Regierung hat sich zu den demokratischsten und friedvollsten unter den Republiken entwickelt. Denn wir haben das Leid, das die mutmaßliche Terrorgruppe Ergenekon während den anderen Regierungen verursachte, durchlebt. Die Menschen lebten permanent wie in einem Alptraum. Es ist das erste Mal, dass wir nicht mehr im Schatten der mutmaßlichen Ergenekon und der Mafia leben. Dann gab es da noch die PKK-Plage, die erstaunlicherweise ebenfalls zurück ging. Deswegen ist die Regierung erfolgreich. Die Türkei schreitet auf dem richtigen, heilvollen Weg voran und wir sehen, dass sie das auch in Zukunft tun wird inschaAllah.

https://www.harunyahya.info/de/artikel/ataturk-war-ein-weiser-oberhaupt